
Protokoll 
der öffentlichen Sitzung (Nr. 01/15-19) des  

Ausschusses „Kita, Bildung, Jugend, Sport“ des Beirates Woltmershausen 
am 04.11.2015 im  

Kinder- und Familienzentrum Warturmer Platz, Warturmer Platz 30 a, 28197 Bremen 

Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr    Ende der Sitzung: 21.05 Uhr 
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Anwesend:  Florian Dietrich, Malte Haak, Christoffer Mendik, Anja Schiemann, Edith Wangenheim 

Es fehlen:  Jutta Brückner, Bruno Kraft, Karin Mindermann (beratendes Mitglied) 

Gäste:  Vertreter von sozialen Einrichtungen im Stadtteil sowie interessierte Bürger_innen 

Vorsitz:  Annemarie Czichon 
Protokoll:  Knut Nenninger, beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen 

TOP 1 – Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: Die Tagesordnung wird ohne Änderung genehmigt. 

Top 2 – Wahl der 
a) Sprecherin / des Sprechers (Vorschlagsrecht B90/Die Grünen) 

Herr Mendik wird als Ausschusssprecher vorgeschlagen. 

Beschluss: 
Herr Mendik wird als Sprecher des Fachausschusses „Kita, Bildung, Jugend, Sport“ gewählt. 
(5 Ja-Stimmen) 

Herr Mendik nimmt die Wahl an. 

b) Wahl der stellv. Sprecherin / des stellv. Sprechers (Vorschlagsrecht SPD) 

Die SPD schlägt als stellvertretende Sprecherin des Ausschusses Edith Wangenheim vor. 

Beschluss: 
Frau Wangenheim wird als stellvertretende Sprecherin des Fachausschusses „Kita, Bildung, Jugend, 
Sport“ gewählt. 
(5 Ja-Stimmen) 

Frau Wangenheim nimmt die Wahl an. 

TOP 3 – Globalmittelanträge: 

a) Schulverein Oberschule Roter Sand, Unsere Mittagspause wird bunter – Zuwendung für Wi-
kingerschachspiele, Farben sowie Zubehör für Schulhofbemalung, Antragsumme: 650,00 € 

Nach Erläuterung des Antrages durch eine Vertreterin der Oberschule fasst der Ausschuss folgenden 

Beschluss: 
Der Fachausschuss empfiehlt dem Beirat, die volle Antragssumme zu bewilligen. (einstimmig) 

b) Kinderhaus Sterntaler gGmbH, Mobil an der frischen Luft – Zuwendung für die Anschaffung 
eines Krippenwagens, Antragsumme: 1.298,00 € 

Herr Mendik erklärt sich zu diesem TOP für befangen und nimmt für die Dauer der Beratung und 
Beschlussfassung im Zuschauerbereich Platz. 

Die Antragstellerin stellt den Antrag vor und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 

Beschluss: 
Der Fachausschuss empfiehlt dem Beirat, die volle Antragssumme zu bewilligen. (einstimmig) 
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Eine Vertreterin des TSW überreicht einen weiteren Globalmittelantrag, mit dem die Anschaffung eines 
Sprungtisches für die Turnabteilung des TSW gefördert werden soll, und erläutert, wie wichtig ein sol-
ches Gerät für die jungen Turnerinnen und Turner insbesondere für die Teilnahme an Wettkämpfen sei. 
Der Ausschuss nimmt den Antrag entgegen und schlägt eine Befassung im Beirat vor. 

TOP 4 – Berichte des Amtes  

• Die Vorsitzende berichtet, dass für die Gestaltung des Außengeländes am Jugendprojekt Roter Sand 
eine Zukunftswerkstatt stattgefunden habe, und schlägt vor, die Ergebnisse vorstellen zu lassen. 

• Die nächste Sitzung des Fachausschusses findet voraussichtlich am 30.11.2015 statt. 

TOP 5 – Verschiedenes  

• Eine Vertreterin des Turn- und Sportvereins Woltmershausen (TSW) berichtet über die Lage in der 
Mehrzweckhalle Roter Sand, die weiterhin mit Flüchtlingen belegt ist.  
Am kommenden Wochenende sei eine Grundreinigung der Halle vorgesehen, dafür werde vorüber-
gehend die Belegungszahl reduziert. 
Es sei wichtig, sich vor Ort unter den Beteiligten (Notunterkunft, TSW und Schule) gut auszutau-
schen. 
Dazu wird aus dem Ausschuss angeregt, auch die Sitzungen des Beirats und des Fachausschusses 
zur Klärung eventueller Fragen aus der Bevölkerung zu nutzen. 

• Aus dem Publikum wird darum gebeten, künftig einen zentraleren Sitzungsort zu wählen. 
Dazu wird aus dem Ausschuss darauf verwiesen, dass der Fachausschuss in der Vergangenheit auch 
gerne in verschiedenen Einrichtungen des Stadtteils getagt habe, um sich mit der Situation vor Ort 
vertraut zu machen. Diese Praxis solle fortgesetzt werden. 

• Eine Vertreterin des Kinderhauses Sterntaler berichtet über die Situation der Einrichtung: Die dritte 
Gruppe, die in der Sportwelt untergebracht war, ist jetzt in den eigenen Räumen, unter beengten 
Bedingungen. Ursache: bauliche Mängel in der Sportwelt, die der Vermieter nicht behoben hat. 
Es sei nach wie vor unklar, wann mit dem Um- und Erweiterungsbau in der Einrichtung begonnen 
werden könne. 

 

 

 

Christoffer Mendik 
Ausschusssprecher 

Annemarie Czichon 
Vorsitz 

Knut Nenninger 
Protokoll 

 


